

famille, il est bien préférable pour lui d'acheter à son arrivée les objets de première nécessité. Avec de l'argent dans sa poche, il se procurera tout ce qui sera utile et approprié aux nécessités de son pays d'adoption, alors que souvent, l'emcombrant bagage, dont le transport coûte si cher et que certains émigrants amènent avec eux, n'est d'aucune utilité et parfois constitue un gros embarras. Lorsque vous êtes sérieusement décidé à émigrer, achetez un billet de voyage direct à destination de Calgary, si vous avez résolu de vous établir au nord ou dans le centre du district d'Alberta.

Ne tenez aucun compte des renseignements décourageants sur cette contrée que *des intéressés* mettent un grand empressement à vous fournir : un grand nombre d'émigrants ont été détournés de cette contrée fertile par des rapports mensongers. Les lettres publiées dans cette brochure sont écrites par des gens compétents et occupant de belles situations dans ce pays, et vous ne pouvez pas vous faire une plus exacte opinion de ce district qu'en lisant ces correspondances avec attention. Quand vous les aurez lues, vous serez bien convaincu que c'est réellement une excellente contrée, et quand vous arriverez, si vous êtes dans les conditions voulues, vous verrez le succès couronner vos efforts.

CLIMAT.

Un des charmes de la vie dans ce pays exceptionnellement favorisé, c'est son merveilleux climat. On peut dire avec assurance, et les observations météorologiques sont là pour confirmer ce fait, qu'il n'y a pas, sur cet hémisphère occidental, une région plus ensoleillée, l'année durant, que le district d'Alberta ; et sous ce rapport, il est de moitié plus favorisé que toutes les autres régions.

Il n'y a pas de saison de pluie dans le district d'Alberta ; il n'y a pas, à l'automne, des deux et des trois mois de temps humide et de boue, de neige fondue et de pluie comme dans le territoire de Washington, E.-U., et ailleurs. Ici le temps est superbe, en automne. Vers la fin de septembre, le temps se refroidit vers le soir, au point de faire prendre en gelée, vers le matin, la surface humide des chemins. Le soleil se lève brillant d'un éclat